

200 artistes du Magnolia exposent leurs peintures à la salle des fêtes de Douarnenez

« C'est le bonheur absolu » : la bonne humeur était de mise, vendredi 4 avril 2025, lors du vernissage de l'exposition du Magnolia, à la salle des fêtes de Douarnenez (Finistère). 200 artistes, débutants ou aguerris, y exposent jusqu'au dimanche 13 avril.



Défilé de mode lors du vernissage de l'exposition du Magnolia, vendredi 4 avril 2025, à la salle des fêtes de Douarnenez (Finistère). | OUEST-FRANCE

Chers amis exposants vous avez du talent ! Nous sommes ravis d'être à vos côtés aujourd'hui, lance Guy Yan, président [de l'association Le Magnolia](#), lors du vernissage de l'exposition, vendredi 4 avril 2025, à la salle des fêtes de Douarnenez (Finistère). Cette exposition a été mise en place il y a plus de trente ans par une poignée de peintres amateurs. Aujourd'hui, ils sont plus de 200 artistes à exposer leur savoir-faire.

« Nous faisons ce que nous aimons »

L'exposition attire près d'un millier de visiteurs chaque année. Des débutants aux plus aguerris, ce sont près d'une centaine de peintures que l'on peut admirer. Nous aimons ce que nous faisons. Le Magnolia, c'est comme un fil qui nous entoure pendant quatre heures, c'est le bonheur absolu, raconte Christian Wyss, animateur de l'atelier du jeudi.

L'activité photo est également représentée avec son groupe d'une trentaine de passionnés. Le niveau du club continu d'évoluer et à l'avenir le club Penn-Sardin photo adhérera peut-être à la Fédération photographique de France, dévoile Guy Yan. L'art des loisirs créatifs est présent pour représenter le labeur des 90 passionnés dans divers domaines : mosaïque, papiers créations, travaux d'aiguilles, sans oublier l'atelier couture.

598 adhérents

Lors du vernissage, Les cousettes de DZ ont organisé un défilé de mode pour présenter leurs créations de la collection printemps-été. Le Magnolia, forte de ses 598 adhérents, se distingue par sa mission de rassembler les personnes d'un certain âge autour d'activités variées et enrichissantes. Le bonheur se trouve souvent dans ces quelques heures passées ensemble, autour d'un point d'intérêts commun, a souligné le président.

Exposition à la salle des fêtes, jusqu'au dimanche 13 avril, de 10 h à 12 et de 14 h à 18 h, et dimanche 13 avril, de 14 h à 18 h. Entrée gratuite.